

9月 みどり組

7月頃から陰でみどり組を勇気づける、「ペンギン」励みの手紙が届くようになり、パワーがみなぎるポンポンが届くと、それらを使って遊んできました。パラバルーンは最初は持って揺らすだけで楽しかったのが、遊んでいく内に色々な技ができるようになっていきました。歌に合わせてみると、もっともっと楽しくて、毎日子ども達のリクエストする曲に合わせて技を組み合わせて楽しんでました。保育士が「パラバルーンを運動会でやらない？」と提案すると「やるにきまっとるじゃん！」とやる気満々なみんな。「早くみんなに見て欲しい！」「すごいついて言って欲しい！」と気持ちがいっぱいな緑組です。



～等身大の似顔絵～
固形絵具に挑戦！好きな色を塗ったり、パレットの上で新しい色を作ったりする等して、色塗りを楽しんでいます。

～もうすぐ運動会～

技が決まるとみんな大興奮！！「お家の人たちびっくりするかなあ・・・」と当日に期待を持って過ごしています。リレーはみんなでチーム決め、入場曲決めをし、やる気十分！毎日1位になるチームが違います！



ロケット



がんばるぞー！



毎日のように見ている図鑑なので、どのページにどの生き物が載っているか知っている子ども達◎



山



こっちだよー！



お腹が大きいカマキリを捕まえたよ！

図鑑で調べて木を入れたよ！

4日後・・・

登園したら木に卵を生んでいたよ！

図鑑で調べたら、来年の5月に生まれることが分かったよ！



～家に繋がる巨大トンネル作り～

